
Zwei Porsche fahren bei Playmobil vor

Porsche und Playmobil setzen ihre langjährige Zusammenarbeit mit zwei neuen Modellen fort. Frisch vor fahren der 911 GT3 Cup und die Taycan-Studie Mission E. Der 26,5 Zentimeter lange Neun-Elfer ist in den Porsche-Rennsportfarben gehalten, hat wie das original einen verstellbaren Heckflügel und verfügt über Front-, Heck- und sogar Innenbeleuchtung. Die Fahrerfigur trägt die entsprechende Rennkleidung und hat für den Reifenwechsel einen Schlagschrauber zur Verfügung sowie für den Fall der Fälle einen Feuerlöscher zur Hand.

Der Mission E ist per beiliegender Fernbedienung oder App steuerbar. Auch er verfügt über originalgetreue Vier-Punkt-Beleuchtung im Frontscheinwerfer, während das Heckleuchtband beim Verringern der Geschwindigkeit als Bremslicht aufleuchtet. Für das 27,5 Zentimeter lange Modell liegt auch eine Miniatur-Ladesäule der Packung bei. Die dazu gehörige Playmobil-Figur mit Sonnenbrille und Armbanduhr ist möglicherweise ein Entwicklungsfahrer, denn zu ihr gehört auch noch ein Laptop.

Bei beiden Playmobil-Porsche lässt sich das Dach abnehmen. Die UVP beträgt 49,99 bzw. 59,99 Euro. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Porsche 911 GT3 Cup von Playmobil.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Playmobil



Porsche 911 GT3 Cup von Playmobil.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Playmobil



Porsche Mission E von Playmobil.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Playmobil



Porsche Mission E von Playmobil.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Playmobil
